



第24号

令和3年3月1日  
高山赤十字病院

## 病院長よりこんにちは！

拝啓 暑さ寒さも彼岸までと申しますが、まだ肌寒い日の続くこのごろ、お元気で過ごしてでしょうか。開業医の先生方はじめ関係機関の皆さまには、患者さんのご紹介など相互連携にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、1月に発生した高山市内の新型コロナウイルスのクラスターも比較的速やかに終息したようで安堵しています。これにはPCR結果が判明するまで自宅待機をとという保健所や高山市からの要請に対して、市民のみなさんが協力して本当によく守っていただいたおかげだと考えています。しかし、2月には県内の病院で最大規模のクラスターが発生し、これは場合によってその対応が非常に難しいことを示しており、私たちはこれまで以上に細心の注意を払う必要性を強く感じました。

ところで2月22日に市内の新宮小学校でシトラスリボンの贈呈式があり、当院と久美愛厚生病院の代表者が受け取りに出席しました。これは小学4年生から6年生の児童のみなさんが我々医療従事者に対して新型コロナウイルスに対して頑張っていることへの感謝のしるしとして非常にたくさん（各病院の職員数）のリボンを作製してくれたものです。代表して感謝の言葉を述べましたが、特に新型コロナウイルス感染者を差別しないことと、医療従事者を親に持つ友達を遠ざけないで仲良くしてくれることを児童のみなさんをお願いしてきました。最近ワクチンの話題一色で、ワクチン接種の様子がほぼ連日テレビで放送されています。製剤の安定供給に若干の不安がありますが、とにかくワクチン効果を期待したいものです。

敬具  
病院長 清島 満

【同封文書】

○病院長あいさつ「病院長よりこんにちは！」

循環器内科の体制について . . . P2

医師紹介『先生ってこんな人』内科・検査部長 今井 奨 医師 . . . P3

○外来担当医表 3月分

○高山赤十字病院診療案内

…患者さんによるご予約の場合に当院への紹介状と共にお渡しいただくと便利です

○『地域連携係よりお知らせ』

○日赤たいむ Vol.55



## ◆◆[循環器内科]4月より常勤医2名となります！◆◆

昨年4月より富山大学・桑原弘幸先生が就任し、非常勤の先生方にご協力いただきながら運営してまいりました。そしてこの度、4月よりもう1名常勤医の先生をお迎えし2名体制となりますことをお知らせいたします。

なお、これまで毎週水曜日は心臓カテーテル検査のため外来を休診にしておりましたが、第2・第4のみ外来を行いますので、今後とも引き続きご紹介いただきますようお願い致します。

### 【新任医師のご紹介】

循環器内科 ひだゆうき 飛弾結樹 医師 平成28年卒

### ■4月からの外来スケジュール■

	月	火	水	木	金
初診	常勤医	川崎	佐橋 (第2・4)	常勤医	常勤医
再診					
ペースメーカー 外来	-----	-----	堀部 (第1・3)	-----	-----
心カテ検査	-----	-----	○	-----	-----

